
Pièces 16 Pièces

Superficie 950 m²

Référence 83418767

Prix 21 300 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Idéalement  située  dans  un  quartier  ultra-résidentiel  à  proximité  du  Château  de  la

Croix  des  Gardes.  Dans  un  contexte  calme  et  reposant,  sur  un  terrain

magnifiquement  arboré  de  4000  m²  passé  le  portail  une  longue  allée  laisse

découvrir  cette  lumineuse Villa  de 500 m²  riche de matériaux  nobles,  qui  grâce à

ses  grandes  baies  vitrées,  offre  une  vaste  vue  panoramique  sur  la  mer  .Ce  bien

unique  situé  sur  les  collines  de  Cannes  propose  un  majestueux  hall  d'entrée

ouvrant  sur  un  triple  séjour  avec  de  belles  hauteurs  sous  plafond.  La  cuisine

indépendante est entièrement équipée. Une mezzanine en ...

Ideally located in an ultra-residential area close to the Croix des Gardes castle. In a

calm and relaxing setting, this villa offers a vast panoramic view of the sea and hills.

This  unique  property  nestled  in  the  hills  of  Cannes  is  composed  as  follows:Vast

entrance hall, large living room and dining room, separate kitchen, all leading to the

pool  with  panoramic  views.  On  the  mezzanine  are  two  bedrooms  with  en  suite

bathrooms and  dressing  rooms.The  Villa  also  includes  three  master  bedrooms,  a

Provencal  apartment  with  living  room,  kitchen,  bathroom  and  bedroom.At  the

entrance to the property ...

VANEAU LUXURY REAL ESTATE

17 bd de la Croisette  - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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